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■ 会 長 報 告                松葉 隆夫君

＜ソング＞ それでこそロータリー

＜ソングリーダー＞ 仲田 廣志君
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この一週間は天気が不安定で、寒かったり暖か

い日があったりで、めまぐるしく変化しておりま

す。２、３日前も福島県沖で２日続けて地震があ

ったり、先月末九州へ行った人の話では、桜島が

８０００ｍも噴煙を上げているそうです。チリの

地震の津波が日本まで来たりと、自然現象が異変

を起こしております。自然も経済も少し変かなと

思っております。 

今日、例会に来る途中、卒園式、卒業式（小学

生）の親子に会いました。昨今は両親揃って式に

出席するのがほとんどだそうで、私達の時代とず

いぶんと変化しているように感じました。今の時

代、少子化であり、生活にもゆとりが出来、良い

事なのかなと思いました。 

■ 幹 事 報 告                増田 國衛君 
• 米山梅吉記念館より『春季例祭の案内』が届い

ております。 ４月 29 日（木）14：00～ 

• 米山梅吉記念館より『賛助会入会のお願い』が

届いております。 

• 米山梅吉記念館より『館報 No15 春号』が届いて

おります。 

• ガバナー補佐事務所より『IM のお礼』が届いて

おります。 

• ロータリー米山記念奨学会より『ハイライト米

山 121 号』が届いております。 

• ガバナー事務所より『会長賞申込書提出の依頼』

が届いております。 

• ガバナー事務所より『地区職業奉仕委員会から

のお知らせ』が届いております。 

• 『THE Rotarian 誌』が届いております。 

• 榛南ロータリークラブより『週報』が届いてお

ります。 

■ 出 席 報 告          仲田 廣志君 
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

29／41 70.73％ 31／41 75.61％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○石垣君 ○石割君 ○酒井君 ○萩田君 

○松葉義君 板倉君 落合君 鈴木舜君 玉木君 

仲田晃君 水野君 望月志君 

（２）メークアップ者 

栗原 毅君（島田）   平 和則君（島田） 

鈴木 勝弘君（島田） 

杉山静一君（静岡日本平・静岡北）  

■ スマイルＢＯＸ              鈴木 勝弘君 
• 孫、晴汰朗がガンバッテル広幡ドッチキッズが

全国小学生ドッチボール選手権に出場します。 
栗原 毅君     

スマイル累計額  ５３７，０００円 

■ ＰＥＴＳ報告  次年度会長 石垣 善康君    

 

代読 

次年度幹事 

酒向 謙次君 
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本日は、社用のため例会に欠席いたします事、

会員の皆様にお詫び申し上げます。 
３月１７日、酒向幹事と会長エレクト研修セミナ

ーに出席いたしました。 
２０１０－２０１１年度ＲＩ会長は、米国のレイ、

クリンギンスミス氏、２６２０地区ガバナーは、

浜松南ロータリークラブ所属中山正邦氏です。 
 
２０１０－２０１１年度、ＲＩテーマは、奉仕、

親睦、多様性、高潔性、リーダーシップというロ

ータリーの価値観をベースに＜地域を育み、大陸

をつなぐ＞となりました。 
特に会長強調事項として 
＊ ポリオの絶滅 
＊ 青少年がかかわる活動が最優先 
の２点が上げられました。 
ポリオの絶滅に関しては、現在 インド、パキス

タン、アフガニスタン、ナイジェリアの４カ国に

１，６５１名の患者が存在しており、絶滅まであ

と一歩のところです。ロータリークラブのポリオ

ワクチン接種は日本のロータリアンがフィリピン

で接種したのが始まりといわれています。 
私たちも、力を入れていく最優先の活動です。 
 そして、レイ、クリンギンスミス会長自らが、

元ロータリー財団奨学生ということもあって、会

長強調事項が決定されました。 
又、２０１０－２０１３年までの長期計画が同

時に採択されました。 
＊クラブのサポートと強化（四大奉仕部門の調和

の取れた活動ほか） 
＊人道的奉仕の重点化と増加（ポリオの絶滅等） 
＊公共イメージと認知度の向上（広報の強化ほか） 
 
次に地区目標をご報告いたします。 

ロータリークラブの魅力向上、認知度の向上、地

域社会へ奉仕の輪を広げる為、自分のクラブの今

までの活動の見直し、そして２０１０－２０１３

年の長期計画を作成、年度毎の進捗をチェックす

るという指示がありました。 
この長期計画実践につき、長期計画委員会を立ち

上げて、会員全員の賛同と協力を求め、実行をす

るようにとのアドバイスでした。 
何分、短時間での説明でしたので、全て理解でき

たわけで無く、個人的には疑問点、異なる考えも

ありますが、ＲＩの方針でもありますので、会長

として以上の事柄を、会員の皆様全員のお力をお

借りし、実行させていただきたいと思います。何

卒宜しくお願いいたします。 
 
その他、クラブ研修リーダー選任の依頼があり

ました。 
会長経験者、または３年以上指導的任務を務めた

会員で、将来、地区役員として活躍される可能性

のある人材との事でした。 
人選については、会長、幹事に一任させていただ

きたいと思います。 
 
４月２５日は、浜松にて地区協議会が開催され

ます。 
地区協議会は、次年度の活動等についての協議会

であります。すでに次年度の活動がスタートいた

します。関係各位のご出席をおねがいいたしまし

て会長エレクト研修セミナーの報告といたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／仲田廣） 


